

GENTES DE ATIENZA: VICENTE REDONDO DE CASTRO, el primer aviador

Tomás Gismera Velasco



Ciento veinte años se cumplen en este 2019, desde que Vicente Redondo de Castro, que terminaría siendo el primer piloto de aviación que diese la villa de Atienza, naciese en el barrio de San Bartolomé, como hijo de un matrimonio cuyo cabeza de familia se dedicaba a la construcción, con el oficio de albañil.

Ingresó en la academia de ingenieros militares de Guadalajara, de donde pasó al cuerpo de Aviación. Y si bien no son muchos los datos que tenemos de él, conocemos que en 1925 provocó en el aeródromo de Getafe un conato de rebelión, por el que fue procesado en el mes de enero del año siguiente, siendo condenado en Consejo de Guerra a tres años de prisión correccional por delito de desobediencia. Siendo indultado poco después.

Era por aquel entonces un simple aviador, con título de piloto, ascendiendo a sargento en el momento de su indulto. En el mes de noviembre de 1929 ascendió a suboficial, pasando a obtener uno de los por entonces escasos títulos de piloto militar de aeroplanos el 7 de diciembre de ese año.

Con el grado de brigada contrajo matrimonio en Sama de Langreo-Gama (Asturias), el 4 de enero de 1930 con Rosario Cabal, enlace que fue recogido por la prensa de la época: *En la parroquial de esta villa contrajeron matrimonio la bella y elegante señorita María del Rosario Cabal y el distinguido piloto aviador don Vicente Redondo de Castro. Actuaron de padrinos la simpática y bella señorita Ángela Canga y el alcalde de Langreo don Joaquín Soldevilla. Los novios, a quienes deseamos todo género de felicidades, salieron en viaje de boda para Madrid, de donde partirán para Sevilla, Barcelona y otras poblaciones...*